



SI LE CADRE  
THÉRAPEUTIQUE EST  
TROP RIGIDE, IL PEUT  
NUIRE AUTANT AU  
SOIN QU'À LA RELATION.



DÈS LES PREMIÈRES  
MINUTES DE LA SÉANCE,  
POUR UN ANALYSANT  
SOUFFRANT D'UN DÉFAUT  
DE FONCTION PATERNEL-  
C'ÉTA PEUT DEVENIR  
UN VÉRITABLE OBSTACLE.



LES "RÉSISTANCES"  
DANS L'ESPRIT PEUVENT  
ALORS SE FIGER, ET SE  
TRANSFORMER EN UNE  
FORCE DE REFUS,  
PRESQUE MONARCHIQUE,  
QUI ÉMPÊCHE TOUTE  
TRANSFORMATION.



C'EST POURQUOI  
LE CADRE DOIT  
RESTER FLEXIBLE.  
LA SOUPLESSE N'EST  
PAS FAIBLESSE :  
C'EST UN PASSAGE.